



Miguel Ángel Gilardi

Miguel Ángel Gilardi, nació en Buenos Aires. Realizó sus estudios en el **Conservatorio Superior Manuel de Falla**. Egresó en 1970 con Medalla de Oro Premio Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires. Completa sus estudios bajo la guía del maestro Erwin Leuchter y luego es becado por el DAAD (Instituto Alemán de Intercambio Académico) en la Escuela Superior de Música de la Universidad de Colonia y en el Conservatorio de Música del Rhin y finalmente en la Academia Santa Cecilia de Roma becado por el Mozarteum Argentino.

Entre los años 1968 y 1971 integró las Orquestas filarmónica de Buenos Aires y estable del Teatro Colón. Luego de sus estudios en Europa regresa a la Argentina en 1975 y es invitado a dirigir la Orquesta Sinfónica de Entre Ríos y la Orquesta Nacional de Música argentina Juan de Dios Filiberto en la que es nombrado titular en 1976 permaneciendo en el cargo hasta 1984. Ese mismo año es designado director adjunto de la orquesta sinfónica de Rosario cuando era director titular de la misma el maestro Juan Carlos Zorzi. En 1978 participa de la selección para director titular de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Nacional de Tucumán y de la Orquesta Estable de la Provincia de Tucumán siendo designado director titular de las mismas hasta 1984 cuando es designado director de la Banda Sinfónica Municipal de Buenos Aires permaneciendo en ese cargo hasta 1992 cuando lo deja APRA hacerse cargo como titular de la Orquesta Sinfónica de Rosario hasta el año 1995. Se radica en Buenos Aires y es designado profesor de Dirección Orquestal y director de la Orquesta del Conservatorio Manuel de Falla.

En la Argentina ha sido invitado a dirigir en varias oportunidades la Orquesta Sinfónica Nacional, Orquesta Filarmónica de Buenos Aires, Orquesta y Coro del Teatro Argentino de La Plata y orquestas sinfónicas de Córdoba, Entre Ríos, Mar del Plata, Universidades de Mendoza y San Juan, de la Provincia de Santa Fe y Salta. En el exterior se ha presentado en Alemania, Brasil, Chile, España, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Italia, Israel, Paraguay y Venezuela.

Desde 1994 se presenta anualmente con la Orquesta Sinfonietta de París. Ha dirigido entre otras obras sinfónicas corales y en esa ciudad la Novena Sinfonía de Beethoven, Réquiem y Gran Misa de Mozart, Réquiem de Fauré, Gloria de Poulenc, Lobgesang de Mendelssohn, La Pasión según San Juan de Bach entre otras.

Durante el año 2010 ha sido invitado a dirigir la Orquesta Sinfónica de Entre Ríos con obras de Gilardi, el concierto de Washington Castro con Estela Telerman como solista y la sinfonía Nuevo Mundo de Dvorak, en Tucumán y en el abono de la Orquesta sinfónica de Asunción en Paraguay. En Francia dirigirá tres conciertos en el mes de Octubre del presente año.

Actividad docente:

Profesor en el Colegio Nacional de Buenos Aires, 1975, profesor de iniciación musical en el Conservatorio Nacional Carlos López Buchardo, 1975-1976. Profesor en el Conservatorio Superior Manuel de Falla desde 1984, Dirección Orquestal, Orquesta y Armonía. Profesor instructor en el sistema de Orquesta Juveniles Sonidos de la tierra de Paraguay desde el 2004. Cursos de Dirección Orquestal en Brasil (Cascavel, Curitiba y Joao Pessoa en las Universidades de Paraná, del Oeste y del Estado de Paraíba) y en Paraguay.

Actividad como Jurado

Se ha desempeñando como jurado convocado por:



Universidad Nacional de Buenos Aires

Universidad Nacional de Córdoba

Universidad Nacional del Litoral

Universidad Nacional de Rosario

Universidad Nacional de Tucumán

Provincia de Salta, para Director de la Orquesta. En 2001 y 2007 (e Integrante de la misma en 2001, 2004, 2006 Y 2008)

Dirección Gral. de Educación Artística del GCBA dependiente del Ministerio de Educación, 2009.

Concurso Internacional de Interpretación de Viena, 1997.

Premios

Municipalidad De Buenos Aires, Asunción, Caracas

Fundación Héctor Peire de Jerusalém

Joven Sobresaliente de La Argentina, Cámara Juniors

Premio Paul Carlson del Rotary Internacional

Medalla Pontifica de Ciudad del Vaticano.

Desde Diciembre de 2009 es Subsecretario de Cultura de la Municipalidad de Esteban Echeverría.